

Machali Trail Reglamento

Machali Trail 2016, es una fecha de evento deportivo de trail running, que tiene como objetivo acercar a los deportista a un ambiente natural, disfrutando de varias pruebas en plena naturaleza, recorriendo senderos dentro de los cerros y montañas de la comuna de Machali. Para este año permitirá disfrutas de dos maravilloso recorridos. El más largo, técnico y duro es de 27 km con un desnivel positivo de 1600 metros aprox. que le pondrán difícil la tarea a cualquiera. Mientras que el recorrido más corto es de 14 km, el cual permite correr con normalidad y disfrutar del entorno natural de una manera muy peculiar

1. Distancias

Machali Trail 2016 cuanta con dos recorridos donde los participantes podrán aprueba sus resistencia.

Distancia	Competidores
27 km	Desde los 18 años en adelante
14 km	Desde los 14 años en adelante (con autorización de sus apoderados)

2. Categorías:

Se premiaran con medalla los tres primeros competidores de cada categoría.

- 18 a 29 años (Todas las distancias)
- 30 a 39 años (Todas las distancias)
- 40 a 49 años (Todas las distancias)
- 50 a 59 años (Todas las distancias)
- 60 y más años (Todas las distancias)

3. Recorrido:

14 km:

Una distancia de dificultad intermedia que muchos amaran, fácil de correr, divertida y con unos bellos paisajes característicos de la zona. Es un recorrido que enamorara a cualquiera del trail running. Apto para personas mayores de 16 años, que realicen actividad física. Los competidores menores de 18 años deberán enviar un poder simple autorizados por sus apoderados para poder competir.

27 km:

El recorrido más largo que presentaremos este año es de 27 km y cuenta con una altimetría respetable, es de dificultad avanzada y entregará una perspectiva distinta de la comuna, permitiendo observar la maravillosa Cordillera de Los Andes y a las vez nos muestra como la ciudad se interna en el horizonte de la Cordillera de la Costa.

4. Lugar y Horarios:

Machali Trail 2016, tendrá inicio y término en las dependencias del Cerro San Juan con dirección en la Calle San Juan #16, Machalí, VI Región.

Las largadas de ambas distancias tendrán horario diferido. A demás, habrá horarios de cortes para la distancia más larga en los puestos de avituallamientos asignados.

Horarios de largada	Distancias
8:30 am	27 km
10:00 am	14 km

* La organización se reserva el derecho de cambiar los horarios, avisando oportunamente a los competidores mediante correo electrónico y a través de la pagina web.

5. Kit de Competencia:

El kit de competencia cuenta una bandana, chip de corredor, número de competencia, derecho a puntos de avituallamientos en ruta y hacer uso de guarda ropa.

El lugar de entrega de kits está por confirmar.

6. Chip de Competencia

Los competidores de todas las modalidades llevarán consigo un chip de control de tiempos con el cual podrán obtener sus resultados una vez finalizada la competencia.

El Chip de tiempo será obligatorio para todos los corredores y de esto dependerá su aparición en los tiempos extraoficiales como oficiales.

7. Premiación:

Se premiará con medallas y premios a los tres primeros lugares de la distancia máxima, junto con premiar con medallas a los primeros lugares de cada categoría.

La distancia menor solo se premiara con medallas a los tres primeros lugares y los primeros lugares de cada categoría.

8. Inscripciones

El proceso de inscripciones para Machali Trail 2016 será mediante transferencia bancaria que se informará en la página web cuando se habrán las inscripciones.

Las tarifas son:

Distancia	Pre-venta 1 (01-09 hasta 30-09-16)	Pre-venta 2 (01-10 hasta 31-10-16)	Normal (01-11 hasta 15-11-16)
27 km	\$18.000	\$23.000	\$27.000
14 km	\$13.000	\$15.000	\$18.000

Las inscripciones comenzarán el 1 de Septiembre del 2016, los cupos son de pre-venta son de 150 participantes entre las dos distancias. Si se agotan los cupos de pre-venta, No habrá más cupos disponibles para ninguna distancia.

9. Política de devolución:

En el caso de no poder participar en la competencia, solo se realizarán devoluciones en caso que acredite mediante un **Certificado de Médico Vigente** que acredite una situación como lesión y/o enfermedad. Para hacer efectivo este beneficio, el participante tiene como plazo hasta 20 días antes del evento para una devolución del 100% o hasta 1 día antes de la carrera para una devolución del 50% del costo de su inscripción. Esta solicitud se debe ser enviada mediante un correo electrónico (único medio): endurencelimitpro@gmail.com.

Sin este documento no hay cambio ni devolución.

No se permitirá traspasar la inscripción a otro corredor.

10. Rescate y Traslado a Centro Asistencial:

La organización contara con personal adecuado y calificado para esta labor, así como también con vehículos de apoyo y ambulancia en el caso de ser necesario un traslado de urgencia y oportuno al centro asistencial más cercano.

11. Protocolo de Abandono:

El participante que desee abandonar la competencia, solo podrá hacerlo en el punto de avituallamiento autorizado, a menos que este herido en ruta; si ese el caso, el competidor deberá informar a la organización para coordinar su rescate al siguiente número telefónico 9-99746663 .

12. Liberación de Responsabilidad y Cesión de Derechos de Imagen y Voz:

- Liberación de Responsabilidad:

Por el solo hecho de inscribirse el Participante asume estar físicamente apto para enfrentar el trazado de carrera al cual se inscribe, así mismo libera de **TODA RESPONSABILIDAD** a la Organización del evento, Auspiciadores, Patrocinadores, Colaboradores e Instituciones relacionadas a este, ante la eventualidad de sufrir algún accidente propio de este tipo de actividades, ya sea esguince, fractura, caída, etc; no obstante la Organización proveerá toda la logística y personal calificado para la evacuación y rescate si así fuese necesario y posterior traslado al centro asistencial más cercano, cualquier gasto asociado a prestaciones médicas son de responsabilidad exclusiva del Participante, ninguno de los actores mencionados al comienzo se hacen Responsables por costos involucrados asociados a gastos y prestaciones médicas.

Todo participante, por el hecho de inscribirse, **acepta las condiciones y reglamentación** impuesta por la organización, en las que el participante es el único responsable de su propia conducción, asumiendo los riesgos y situaciones, incluso frente a terceros, que puedan conllevar el hecho de participar en un evento de estas características, por lo que libera expresamente a Endurance Limit Pro Ltda y a cualquier otro patrocinador

o colaborador, **ante todo tipo de accidente, lesión o eventualidad como robo o pérdida de objetos que pudiera ocurrir antes, durante o después de la participación en cualquiera de las pruebas del circuito.**

Al inscribirse y/o al participar en la competencia, el participante **declara que ha leído, entendido y aceptado a cabalidad las bases de la competencia.** También entiende y acepta la liberación de toda responsabilidad sea esta civil y/o penal a los organizadores, auspiciadores, municipios, Staff y cualquier otra persona o institución ligada a este evento deportivo por los eventuales accidentes y daños que le pudieren ocurrir durante dicha competencia.

El Participante asume que dada las condiciones geográficas de los diferentes terrenos y lugares en los cuales se desarrollará esta actividad deportiva, el tiempo de rescate y/o auxilio es relativo y por tanto se solicita máxima precaución y atención a las indicaciones dadas en los informativos y comunicados previos a cada carrera, así como también se solicita poner atención a la charla técnica previo a cada largada.

- **Derechos de Imagen y voz:**

La organización se reserva el derecho de utilizar, reproducir, distribuir y/o publicar fotografías o videos de los corredores sin compensación económica alguna, ya que por el hecho de inscribirse y participar en cualquiera de los eventos señalados se asume que está de acuerdo y en conocimiento de este hecho, por tanto se exime a la Organización de cualquier reclamo posterior.

13. Cuidado del Medio Ambiente:

Como organización hacemos hincapié en que cada participante se haga cargo de sus desechos, en mantener la limpieza tanto del recorrido como de la zona de larga. Nuestro staff se encargará de evacuar toda la basura que se origine producto del evento, ya sea en puntos de avituallamiento, larga, cintas de marcaje, etc. Solicitamos el máximo de cooperación para mantener el entorno natural limpio.